

# ORF.at



Foto: ORF

Foto: ORF

CHRONIK

## U-Bahn-Platane wird versetzt

**Nun gibt es also doch eine Rettung für eine Platane, die bisher auf der 2er-Linie gegenüber dem Cafe Eiles Schatten spendete. Der Baum wird umgepflanzt, wie der für die Wiener Linien zuständige Stadtrat Peter Hanke (SPÖ) am Dienstag versicherte.**

26.01.2021 14.22

Die Platane steht dem Bau der neuen U-Bahn im Wege. Die Wiener Linien hatten sogar europaweit nach einer Lösung gesucht, doch fand sich niemand, der das Projekt umsetzen konnte. Ursprünglich war sogar nicht ausgeschlossen worden, dass der Baum gefällt werden müsse.



Foto: ORF

Naturschützer, darunter das „Kuratorium Wald“, setzten sich aber dafür ein, den Baum zu erhalten. Nun schließlich verkündete der Stadtrat, dass der Baum verpflanzt werde. Die Platane soll ausgegraben und auf einen Tieflader gesetzt werden. Der soll den Baum an seinen neuen Standort bringen, in den Park beim Justizpalast. Die Aktion soll in den nächsten 14 Tagen über die Bühne gehen.

red, wien.ORF.at/Agenturen